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<１月開催された部会の状況>
部会・委員会など 次回開催予定

今年度第10号のふくしネット情報です。運営委員会では各部会が運営していく上での悩みを共有し、来年度の運営体制を考えている所で
す。いろんな意見があり、一度に進めることはできないかもしれませんが、変更点等は第2回全体協議会でお伝えしていきます。
2月はまだまだ今年度の部会が開催されています。各部会への参加・協力をお願いいたします。

運営委員会

開催日：1月10日（金）吉田公民館にて
○各部会からの報告
【当事者部会】前回運営委員会を受け、来年度からの運営委員会や部会等の
体制について執行部で協議。
【こども部会】1月部会開催に向けた準備を進めている。
【しごと部会】2月事業所説明会の準備を進めている。対象者を学生向けに
絞っている。初の試み。31事業所が参加予定。
【かつどう部会】2月生活介護事業所連絡会開催予定。今後通知発送。
【くらし部会】執行部開催。活動振返り。高齢化ワーキングとアンケートを共
に行っているところ。
【やさしいお店プロジェクト】登録452件。市議会で市の施設登録について
話しがある。今後タウンミーティング開催予定。
【地域でいこう委員会】12/19開催。居住支援について学習会の打合せ。今
年度振返り・来年度に向けて意見交換。
【医療的ケア支援委員会】今回、事例を通して出生から18歳を考えるという
ことで事例を通して退院時の支援について共有。次回2月は就学時の支援
について事例紹介予定。
【ケアマネ連絡会】会議報告・研修について・通所施設ガイドブックについて
取組み。通所施設ガイドブックは事業所数が増えてきており、予算内で冊数
をどう確保するか検討。他、地域課題・相談支援事業所連絡会・主任相談支
援専門員等検討。

○部会・委員会・WGの体制について　前回出た意見を受けて検討

○第2回全体協議会について
・高齢化についてのシンポジウムを行うことになる。取り組む部会は未定。
・部会報告など実施予定。報告様式の確認。
○課題検討について
・令和3年度に挙げられた課題の継続検討や、課題検討の流れについて意
見あり。
○その他
・次年度に向けた確認（執行部体制・部会内の引継ぎについて）
・来年度ふくしネットフェスタ日程は、11月13日、14日で会場を抑えた。
・手話言語条例のパブリックコメント終了。4月施行に向けて市が進めてい
る。

開催予定日　2月13日（木）
13:30～
場所：吉田公民館

開催報告

ケアマネ
連絡会

開催予定日
①２月５日（水）１０：００～
場所：ハーモニー桃の郷
②2月18日（火）10:00～
場所：もんぜんぷら座

開催日:1月8日（水）ハーモニー桃の郷にて ／ 21日（火）もんぜんぷら座に
て
〇参加会議報告
〇各センター会議報告
〇スキルアップ研修
〇主任相談支援専門員配置加算等について
〇地域課題について（相談支援専門員の不足について）
〇長野圏域委託相談連絡会について
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☆事例を通して在宅支援について考える　出生～18歳②☆【医療的ケア支援委員会】

★第３回　長野市相談支援専門員等スキルアップ研修★【ケアマネ連絡会】

第３回　相談支援専門員等スキルアップ研修の概要についてお知らせいたします。詳細については、今後決まりし
だいお知らせいたします。（日時・場所・講師は確定しています）

研修概要（予定）：
R6年度４月の報酬改定の中から、相談支援に関する報酬改定と求められている役割について知識を広げます。
また、活用の実例等を学び、国の目指す方向や地域の相談支援体制について理解を深めます。

  日時：2025年３月５日(水)午後　（14：00～16：30を予定）
  場所：トイーゴ4階大学習室1
  講演：「R6年度　相談支援にかかわる報酬改定の内容とその活用（仮）」
  講師：上小圏域基幹相談支援センター　　所長　橋詰　正氏
  定員：先着８０名（予定）
  参加費無料

第５回医ケア委員会（２/１9）にて開催。

②の今回は「医ケア児の就学」をテーマに就学相談から学校見学、放課後、長期休みの過ごし方などについて考え
てみたいと思います。
医ケア児者に関わる看護師、支援員、相談員、学校保育関係者、当事者の皆様のご参加をお待ちしています。

Pick Up!


